

## PRESSEINFORMATION

Lenzkirch, 09.01.2025

### Spatenstich für neues Logistikzentrum: Bekenntnis zum Standort Lenzkirch

**Lenzkirch, Januar 2026 – Mit dem feierlichen Spatenstich am 09. Januar hat ATMOS MedizinTechnik den Startschuss für den Bau eines neuen Logistikzentrums am Standort Lenzkirch gegeben. Gemeinsam mit Bürgermeister Andreas Graf, Dr. Ralf Binder vom Landratsamt Breisgau-Hochschwarzwald und Vertretern der Vogel-Bau Unternehmensgruppe wurde der symbolische erste Spatenstich gesetzt – ein klares Bekenntnis zur Region und zur nachhaltigen Weiterentwicklung des Unternehmens.**

Bereits in den vergangenen Monaten wurde das ehemalige Kadusareal für den Neubau vorbereitet: Die Bestandsgebäude sind abgerissen, sodass nun Platz für die moderne Logistiklösung entsteht.

„Gerade in Zeiten, in denen viele Unternehmen ihre Standorte verlagern, ist es uns wichtig, in Lenzkirch zu investieren“, betont die Geschäftsführung. „Nur gemeinsam mit unserem erfahrenen Team können wir unsere Philosophie ‚Gemeinsam voran. Seit 1888.‘ auch in Zukunft leben.“

Der Spatenstich markiert den Beginn eines Projekts, das nicht nur die langfristige Sicherung des Standorts garantiert, sondern auch neue Maßstäbe in puncto Nachhaltigkeit setzt. Geplant ist unter anderem die Installation einer leistungsfähigen Solaranlage, die einen Großteil des Energiebedarfs decken wird. Zudem entfallen durch die zentrale Lagerung künftig zahlreiche Transportfahrten zu externen Logistikstandorten – ein Beitrag zur Reduzierung von Emissionen und zur Ressourcenschonung.

Mit dem neuen Logistikzentrum schafft ATMOS MedizinTechnik die Grundlage für schnelle, verlässliche Lieferprozesse und erfüllt alle Anforderungen der EU-Medizinprodukteverordnung (MDR). Die zentrale Lagerung ermöglicht kurze Reaktionszeiten, sichere Abläufe und eine höhere Versorgungssicherheit – entscheidend für Kliniken, Einkaufsgemeinschaften und internationale Partner.

Der Spatenstich ist damit mehr als ein symbolischer Akt: Er steht für Zukunft, Stabilität und Verantwortung – gegenüber den rund 200 Mitarbeitenden am Standort Lenzkirch, der Region und den Kunden weltweit.

## PRESSEINFORMATION

### Über die ATMOS MedizinTechnik GmbH & Co. KG:

ATMOS MedizinTechnik hat seinen Sitz in Lenzkirch im Schwarzwald. Die Unternehmensgeschichte reicht zurück bis ins Jahr 1888. Die Erfahrung aus über 130 Jahren bildet die Basis des umfangreichen Wissens, das in dem familiengeführten Unternehmen vorhanden ist. Die Ansprüche und den Bedarf der Anwender stets im Blick, entwickelt ATMOS MedizinTechnik applikationsorientierte Lösungen. Sicher und zuverlässig – also mit dem Ziel geschaffen, den Anwender maximal zu unterstützen. Das Unternehmen beliefert weltweit Hersteller, Händler, Krankenhäuser und Ärzte mit medizinischen Absaugsystemen sowie mit Komplettlösungen für die HNO, Gynäkologie und Schluckdiagnostik. Die MEDAP-Produktlinie gehört seit 2016 zum Unternehmen. ATMOS MedizinTechnik beschäftigt weltweit knapp 300 Mitarbeiter und ist mit 13 Tochterfirmen und ca. 70 Ländervertretungen international aufgestellt.

Weitere Informationen unter <https://atmosmed.com/de>.

### Bildmaterial:

(Achtung, nur Bildschirmauflösung. Druckauflösung liegt lediglich für eine Bildbreite von 6,5 cm vor, bitte anfordern unter [mgross@atmosmed.de](mailto:mgross@atmosmed.de).)



Bild 1: Abrissarbeiten des alten Gebäudes.



Bild 2: Steffen Daum (SBL), Peter Gehring (ATMOS), Andreas Graf (Bürgermeister Lenzkirch), Peter Greiser (ATMOS), Maik Greiser (ATMOS), Gerlinde Greiser (ATMOS), Frank Greiser (ATMOS), Dr. Ralf Binder (Landratsamt Breisgau-Hochschwarzwald), Emma Gaiser (SBL) beim Spatenstich.

Bildnachweis: ATMOS MedizinTechnik GmbH & Co KG

Bei Fragen stehen wir gern zur Verfügung. Falls Sie diese Informationen für Ihre Berichterstattung verwenden können, freuen wir uns über einen Hinweis und/oder ein Belegexemplar.

### Kontakt

ATMOS MedizinTechnik GmbH & Co. KG  
Sabrina Hogg  
Ludwig-Kegel-Str. 16  
79853 Lenzkirch

shogg@atmosmed.de  
<https://atmosmed.com/de>